



## Ikuti Jambore Nasional, Wan Zuhendra Berharap Para Peserta Bisa mengambil Nilai Positif



Foto bersama peserta Jambore Nasional dengan Ketua Kwartir Pramuka Anambas, Wan Zuhendra

**BATAMTODAY.COM, Anambas** - Wakil Bupati Kepulauan Anambas, Wan Zuhendra melepas sebanyak 16 anggota Kwartir Cabang Pramuka Anambas untuk mengikuti Jambore Nasional 2022 di Cibubur, Jakarta.

Wan Zuhendra, yang juga Ketua Kwartir Pramuka Anambas menyampaikan kegiatan Jambore Nasional merupakan pertemuan Pramuka Penggalang se-Indonesia. Adapun pertemuan itu, dalam bentuk perkemahan besar yang diselenggarakan oleh Kwartir Nasional.

"Jambore dilaksanakan setiap 5 (lima) tahun sekali. Namun dikarenakan Pandemi, kegiatan Jambore diundur dan baru terlaksana saat ini," kata Wan Zuhendra di halaman Kantor Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana, Sabtu (6/8/2022).

Wan Zuhendra berharap agar kegiatan tersebut dapat melatih tanggung jawab, sopan santun, kemandirian, ulet, pantang menyerah, disiplin serta inovatif. Sehingga, kegiatan ini bisa membentuk karakter peserta khususnya untuk kontingen Kwartir Anambas.

"Selain itu, kegiatan ini merupakan kesempatan baik untuk mempererat dan memperkokoh persatuan dan kesatuan bangsa bagi Kwartir Pramuka," katanya

Wan Zuhendra berpesan, agar melalui kegiatan tersebut melahirkan generasi muda yang baik, berdaya saing serta mampu melanjutkan persatuan dan kesatuan.

Peserta Kontingen Kwartir Pramuka Anambas yang mengikuti Jambore Nasional ini totalnya berjumlah 16 orang terdiri atas 8 peserta putra dan 8 peserta putri. Setiap regu akan didampingi masing-masing satu orang pembina pendamping.





16 Peserta yang terdiri dari 8 orang putra dan 8 orang putri sebagai perwakilan Kwartcab Pramuka Anambas pada Jambore Nasional



Ketua Kwartcab Pramuka Anambas saat memberikan hormat pada Upacara Pelepasan Peserta Jambore Nasional



Upacara Pelepasan Peserta Jambore Nasional di Halaman Kantor Dinas Kesehatan



Ketua Kwartcab Pramuka Anambas, Wan Zuhendra saat menyampaikan pesan kepada peserta Jambore Nasional



Suasana Upacara Pelepasan Peserta Jambore Nasional



Salah satu peserta dari regu putra memberikan Salam kepada Ketua Kwartcab Pramuka Anambas

Abadikan moment spesial Anda di **BATAM TODAY** *Gallery Photo*  
untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 7482-514 Email: batamtoday@gmail.com





# BATAM TODAY

## Gallery Photo

[Batam Today](#) [@Batamtoday](#) [@Batamtoday](#) [Batam Today](#)



Salah satu peserta dari regu putri memberikan salam kepada Ketua Kwarcab Pramuka Anambas

Abadikan moment spesial Anda di **BATAM TODAY** *Gallery Photo*  
untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 7482-514 Email: [batamtoday@gmail.com](mailto:batamtoday@gmail.com)